

LYCÉE GAY-LUSSAC, VILLE DE LIMOGES (87)

Le lycée Gay-Lussac de Limoges (couramment surnommé Gay-Lu) est un lycée d'enseignement général situé dans le centre-ville de Limoges (Haute-Vienne), entre le boulevard Georges Périn, la place Wilson, la rue du Collège et la place Saint-Pierre. Il porte le nom du physicien et chimiste né à Saint-Leonard-de-Noblat. Ouvert au XVI^e siècle, il est par conséquent le plus vieil établissement d'enseignement public de Limoges. La façade a été réalisée par Joseph Brousseau, architecte du palais épiscopal de l'Evêché.

Patrimoine culturel

Les travaux ont débuté en Juin 2012, et se sont finalisés en septembre, soit 4 mois, nous laissant les congés d'été, pour réduire au maximum les nuisances.

Les passages de câbles et cheminements ont suivi discrètement l'architecture de l'édifice.

De nos expériences, les projecteurs sur toiture ont été fixés à l'aide des mêmes supports inox employés pour la Cathédrale. Le lycée compte maintenant 35 luminaires et 1 armoire de commande.





[Voir toutes nos références](#)

[Mentions légales](#)

[Cookies](#)

[Plan du site](#)

[Les sites du Groupe](#)



[Configurer les cookies](#)